

LAS RELIGIOSAS ORAN POR LA UNIDAD

SOR M.^a MOSQUERA

Vocal de Religiosas

El Centro Ecuménico ha creado una VOCALIA DE RELIGIOSAS. Han comenzado a relacionarse con ella las siguientes comunidades:

1. *Congregación de la Presentación de la Santísima Virgen María. Granada.*

Ofrecen en particular oraciones por la unidad.

Se sienten ligadas al problema ecuménico.

Han celebrado la Semana de la Unidad mediante las oraciones que publica "Oriente Cristiano".

2. *Noviciado de RR. Terciarias Franciscanas Misioneras de la Divina Pastora.—Madrid.*

Han celebrado la Semana de la Unidad con la Santa Misa en los días feriados.

Se sienten interiormente ligadas al problema ecuménico.

3. *Noviciado de RR. Terciarias Franciscanas Misioneras de la Divina Pastora.—León.*

Rezan por la unidad a diario en comunidad.

Se sienten ligadas al problema ecuménico.

El tema ecuménico entra en la formación de las futuras religiosas.

Durante el mes de mayo ofrecen a la Virgen un programa en torno al problema de la unión de los hermanos separados.

Han hecho el octavario por la Unión de las Iglesias y el último día celebraron la Santa Misa por la Unidad.

4. *Juniorado de RR. Carmelitas Descalzas Misioneras.—Barcelona.* El sábado lo dedican especialmente a la unidad, ofreciendo el

Rosario.

Han hecho dos celebraciones de la palabra durante el año.

Hacen lecturas en torno al comentario del Decreto de Ecumenismo y han oído un ciclo de conferencias en cinta magneto-fónica.

Han celebrado la Semana de la Unidad con más solemnidad que nunca y el último día, por la tarde, con una celebración de la palabra. En los días permitidos Misa por la Unidad, con homilía.

Conocen la revista "Unión".

5. *Noviciado de Hermanas Misioneras Blancas.—Logroño.*

Han celebrado la Semana de la Unidad con Misa votiva, celebraciones de la palabra. La oración final inspirada de una de las liturgias de las Iglesias reformadas por la unidad.

Se sienten ligadas al problema ecuménico.

Han tenido un encuentro y acogida de un Hermano de Taizé.

Leen "Unitas", que les parece excelente. Además leen "Oriente Cristiano".